

Exigen suministro de agua a Centro de Salud en Neza

PROTESTA

► Vecinos y empleados bloquearon dos horas la avenida Aeropuerto y en la colonia Ciudad Lago

[LUIS AYALA EN NEZAHUALCÓYOTL]

Poco más de 60 personas, entre empleados y derechohabientes del Centro de Salud de Ciudad Lago, colonia ubicada en la zona norte de esta localidad, bloquearon por espacio de dos horas la avenida Aeropuerto y parte de la zona federal en demanda de que les regularicen el suministro de agua potable.

Jaime Castillo Escalante, director del centro de atención señaló que esta medida de presión fue para que las autoridades les hicieran caso, ya que desde hace cuatro semanas carecen del servicio, y el suministro que tenían fue gracias a que los vecinos les llevaban cubetas con agua para atender sus más apremiantes necesidades.

Incluso, dijo a los más de 300 pacientes que acuden dia-

riamente a estas instalaciones, que se les solicitó el apoyo para que aportaran algunas botellas de agua y así brindar la atención a los pacientes que requerían tomarse algún medicamento.

“La verdad, el apoyo de la comunidad fue muy importante, sin embargo, ya no fue posible soportar tanta presión de la escasez del servicio y se tuvieron que tomar medidas más radicales para exigir atención a nuestras demandas”, comentó.

Indicó que luego de haber cerrado dichas arterias que comunican a la zona centro de Neza con la zona norte del municipio, arribaron al lugar elementos de seguridad pública local para conminarnos a desbloquear las avenidas, sin embargo, no accedimos a tal petición.

Castillo Escalante aseveró que luego de esa negativa acudieron al lugar personal del ODAPAS y de la

Comisión de Aguas del Estado de México a dar una respuesta a dicha petición de que suministraran el servicio de agua potable al Centro de Salud.

Destacó que luego de platicar con los funcionarios del gobierno del Estado de México y del municipio se levantó el bloqueo y se acordó establecer una minuta de trabajo en donde se comprometieron a revisar la red del suministro para determinar cuál es la falla técnica que obstruye la distribución.

En el caso del organismo de agua potable, se comprometió a suministrar el servicio de agua potable a través de pipas, hasta el tiempo en que sea reparada tal falla. Aunque argumentaron, que es necesario que también paguen el servicio cuando se regularice de manera formal.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.04.2009	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------

Desde hace
cuatro semanas
el Centro de
Salud carece del
suministro del
vital líquido y
vecinos les
llevan cubetas
para atender las
necesidades
mas
apremiantes,
afirma Castillo
Escalante